

## **KG „Bunte Kuh“ Walporzheim bei Freunden**

Am Samstag, den 08. November stand die Pflege von weiteren Freundschaften auf dem Programm der Walporzheimer Karnevalisten.

Eine Abordnung der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim machte sich auf nach Birkenfeld. Dort hatten die Dorfgrenadiere Birkenfeld zur Party anlässlich ihres 30jährigen Bestehens eingeladen. Sie hatten viele Vereine eingeladen und ein buntes Programm zusammengestellt,

Die Abordnung der Walporzheimer wurde von Sitzungspräsident Stefan Jacobs und Vorsitzendem Hardy Mies angeführt. Die erkrankte Jugendprinzessin Frieda I. Gies vertraten Ihre Adjutantin Sophia Jonas und Celine Klein.

Die Elferratsmitglieder Jürgen Großgart, Alexander Klein, Daniel Pötsch und Kiki Gölden, sowie Mitglied Jacky Herbaum vervollständigten die Abordnung.

Sie wurden vor Ort vom Vorsitzenden Jörg Sengpiel begrüßt.

Es besteht seit vielen Jahren eine großartige Freundschaft zwischen dem „Dorfgrenadieren Birkenfeld“ und der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953.

Diese wird durch gegenseitige Besuche der Veranstaltungen genauso geprägt, wie durch diverse Unterstützungen.

Auch bereichern die Dorfgrenadiere seit Jahren das Sitzungsprogramm der Walporzheimer Karnevalisten.

Man verbrachte ein paar schöne Stunden auf der Proklamation.

Selbstverständlich wurden auch Orden und Präsente ausgetauscht.